

# 南風

津島市立南小学校校長室だより 第15号(63号)

平成28年12月12日 (月2回発行)

南小HP『南風学舎』ダイジェスト版

※ 合わせて南小学校HPをご覧ください

## 素晴らしかった学習発表会「残せ思い出、起こせ感動」

11月19日(土)、学習発表会を行いました。どの学年も総練習の時よりずっと上手になっていました。特に合唱の素晴らしさを感じました。1年生～3年生まではコミカルで楽しい内容となっていました。また4年生～6年生まではテーマ性の高い内容となっていました。子どもたちのセリフや演技も素晴らしかったと思います。リコーダーの演奏も上手くできました。



### 【校長あいさつ】

「本日は足元の悪い中、早朝より多数ご参観いただきましてありがとうございます。今日は2年に一度の学習発表会。本日は先生と子どもたちが練習をしてきた成果を発表します。『協力・認め合い』を目標にして、児童会で『残せ思い出、起こせ感動』というテーマを作って貰いました。各学年が気持ちを一つにして頑張る事と思います。どうか子どもたちの様子を見ていただき、終わってからの家族の会話を楽しんでください。今年は大きな学校行事の日が大雨の日が多いようです。すごい雨の中、多数ご参観いただき本当にありがとうございました。

## 南小天王川マラソン大会が行われました

11月29日(火)天王川公園で津南小の天王川マラソン大会を行いました。PTA役員の皆さんをはじめ多数の保護者の方に応援を頂き、マラソン大会を



実施するすることができました。150人を軽く超える参加がありました。小春日和の中、行うことが出来ました。今年出張もなく、1日子どもたちの応援をすることができました。

12月4日(日)、津島の年末の風物詩津島市「天王川マラソン」が今年も行われました。小春日和の温かな日曜日。50名を超える児童と11名の先生方がそれぞれのレースにのぞみました。市内1000名を超える参加者。沢山の応援もあり、マラソン大会は盛り上がりました。皆さん、来年も是非参加してくださいね。前日の3日(土)には「愛知駅伝2016」が行われました。長久手市の愛地球博記念公園(モリコロパーク)で開催されました。本校から木元さん(6年)が出場し、活躍してくれました。

12月5日(月)、体育館で校内天王川マラソン大会(各学年男女別10位まで)、津島市天王川マラソン大会、長久手市の愛地球博記念公園で行われた愛知駅伝などの表彰式を行いました。その後松永先生が「防災集会」を進めました。緊急地震速報が出た場合、どのように対処していくかについても学習を深めました。

## 『今日の言葉 (Ⅳ)』

弱いものほど 相手を許す(認める) ことができない  
許す(認める) ということは 強さ(人の幅の広さ)の証なのだ